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平成２４年６月 

 

議員名 北村 貴寿 

担当部 福祉保健部 担当課 国保けんこう課 

質問年月日    平成２４年６月１３日 

質問項目  骨髄移植のドナーに対する助成について 

【質問要旨】 

骨髄移植におけるドナー（骨髄提供者）は、骨髄採取のために入院・通院が必要となる

が、休業補償などがないためにドナー候補となったとしても会社を休めない。 

公費助成を行っている自治体もあることから、市もドナーに対して助成することができない

か。 

 

 

【答弁要旨】                 【答弁者：市長】 

今後の検討課題としたい。 

 

 

 

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成  年  月  日） 検討・対応中 実施不可 

■平成２４年１１月２２日現在 

今のところ、ドナーに対する助成は困難である。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 


